

# UNA HISTORIA



Estas pulseras representan el contraste entre lo delicado y lo urbano, a través de sus clásicos tornillos.



Estas delicadas piezas se adaptan a tu estilo, por lo que puedes llevar muchas de ellas sin que el efecto sea recargado. Modelo de Badgley & Mishka para Frattina.

LA COLECCIÓN LOVE, DE CARTIER, ES IDEAL PARA FESTEJAR A TODOS TUS SERES QUERIDOS ESTOS DÍAS

FERNANDO TOLEDO

Regalar una joya es una de las grandes manifestaciones de amor que alguien puede brindar a los más amados.

Es por eso que las casas de moda como Cartier siempre están presentes en estos momentos especiales de agradecer a todos los que nos han ayudado en este año.

Dentro de sus bellas colecciones, una que refleja más este sentimiento universal es precisamente la titulada Love, la cual fue creada para simbolizar el amor tanto materno, paterno, filial, de pareja, etcétera.

Precisamente por este significado es que ha conquistado a la realeza de muchas naciones, así como a estrellas del espectáculo y de la moda. Desde Lady Diana, Jennifer Aniston, Nicole Kidman o Justin Bieber. Incluso Tom Cruise le regaló una pulsera a Katie Holmes cuando nació su hija Suri.

Anillos, collares, pulseras realizadas en oro de varias tonalidades y con diamantes... todas adornadas con delicados tornillos para mostrar un exquisito contraste de estilos

Piezas realizadas en materiales preciosos, con horas y horas de trabajo, que han logrado trascender el mercado de lujo, para ser lucidas por chicas y chicos jóvenes a quienes les atrae lo audaz de su diseño.

## UNA PULSERA EMBLEMÁTICA CON LEYENDA

En 1969, el artista Aldo Cipullo diseñó la primera versión de esta pulsera con un mecanismo de seguridad inspirado en los cinturones de castidad que las mujeres eran obligadas a usar en la Edad Media.

Y así surgieron leyendas de que sólo se vendía esta pieza a parejas, cosa que nunca fue verdad porque Cartier siempre ha abogado por la democratización de sus productos. Por eso hoy, Sofie Richie, Alexa Chung, Kendall Jenner y otras chicas muy modernas, las siguen luciendo con orgullo en todas las redes sociales y red carpets del mundo.

El mecanismo de cierre es tan poderoso que necesita de un desarmador especial, por lo que esta pulsera es la más odiada de los aeropuertos internacionales de todo el planeta, además de que en algunos hospitales de Nueva York cuentan con este utensilio para desarmar la pieza en caso de una emergencia.

Porque los tornillos, con su forma ovalada, ajustan firmemente, pero sin constreñir la pieza alrededor del usuario, y se necesitan dos personas para asegurar estos elementos.

Presentamos aquí las nuevas piezas de Love captadas por la lente del fotógrafo Ricardo Chávez, uno de los principales colaboradores en todo este año. ¡Felicidades!

“La pulsera de Cartier es más que un simple accesorio. Es un símbolo de elegancia, pero también de rebeldía”.

Pierre Rainero, director de imagen, estilo y legado de Cartier



Fotos: Ricardo Chávez @regiammi  
Modelo: Fleur Ter Heerd @flourterheerd... para WANTED Management @wanted.mgmt  
Makeup: Tania Palomino @tania\_makeup... Asistentes: Lulu Contreras @lulucont y Verónica Palma @veropalma

# DE AMOR



El destornillador se ha convertido en un instrumento básico para usar estas pulseras.

Atrévete a lucirlas con un hermoso vestido en plata, ya que estas joyas brillan aún más con las tonalidades metálicas. Creaciones de Pamela Roland para Frattina.

## Algunos datos curiosos

- El icónico brazalete de Cartier fue diseñado en 1969 y sigue siendo uno de los best sellers de la firma.
- La inspiración viene del clásico reloj Santos de Cartier que muestra los tornillos en su esfera.
- En ese año, la firma regaló a 25 de las parejas más famosas del mundo estas pulseras. Entre ellas, al Duque y a la Duquesa de Windsor, a Elizabeth Taylor y Richard Burton, a Sophia Loren y Carlo Ponti.
- La Duquesa de Sussex, Meghan Markle, no se quita nunca la suya.
- Cada día son más y más usadas por hombres por todo el planeta, entre ellos Jacob Elordi y Paul Mescal.
- Entre las embajadoras de la marca se encuentran Isabelle Huppert, Vanessa Kirby y Lily Collins.



El negro resulta ideal para resaltar la belleza de estas piezas, minimalistas en diseño, pero con gran personalidad. Diseño de Frascara para Frattina.

## Timeline



1969  
Creada en Nueva York por Aldo Cipullo, diseñador de Cartier, la pulsera LOVE es ovalada y se abrocha con un destornillador especial.



1978  
Esta fue la primera variación sobre el mismo tema con el lanzamiento del anillo LOVE.



1993  
El brazalete LOVE deslumbra en oro blanco.



2002  
Lanzamiento de la pulsera LOVE en oro rosa.



2009  
Para celebrar los 100 años de Cartier Estados Unidos, la pulsera LOVE lanza ediciones limitadas, pavé con piedras preciosas de colores.



2016  
Más fina y ligera, la versión mini de la pulsera LOVE abraza delicadamente la muñeca.



2019  
Más grande y abierta, este accesorio se desliza en la muñeca sin necesidad de destornillador. Un éxito creado en 2008 y relanzado en 2019.



2024  
LOVE incorpora ahora un tornillo funcional y una bisagra para que pueda ponérsela y quitársela usted mismo. Este sistema de cierre, que antes estaba disponible en el modelo pequeño, ahora viene en los modelos mediano y clásico.



La colección incluye ahora un modelo mediano, ofreciendo una nueva opción que se sitúa entre el modelo clásico y el modelo pequeño. Tres tamaños que definen con precisión la presencia de este clásico atemporal en la muñeca.